

令和5年1月25日（水）

今日は、朝から雪が降っていました。朝起きて、外を見たら銀世界になっていて、通勤できるのか不安になりましたが、慣れない雪道を冷や冷やしながら運転し、学校に到着しました。学校では、児童が、雪が降る中、はしゃぎながら楽しそうに遊んでいました。あまり見ることがない雪をかき集めて、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりしていました。児童にとっては、楽しい思い出になったようです。

雪をかき集めて喜んでいました



小さな雪だるまを作っていました



雪を喜ぶ1年生



色紙で、カラー版画を作成していました



2年生も雪遊びを楽しんでいました



絵の具で、カラー版画を作成していました



タブレットドリルを意欲的に行う3年生



色々な素材を使って、「でこぼこさん大集合」



理科で、物の温まり方について話し合う4年生



社会科で、熊野筆について学習していました



算数の円と円周のテストを行う5年生



雪が解け、1500m走の練習を行う5・6年生



算数で、場合の数について学習する6年生



国語で、タブレット活用してグループ協議

